

▷ *Conflictos en
Latinoamérica*

**Cinco mil argentinos
"desaparecidos" en
el régimen de Videla**

▶ **Renuncian en El Salvador un ministro y cuatro altos funcionarios y se esperan más dimisiones**
▷ **Continúan la persecución política y las torturas en Chile, dice la Comisión local de Derechos Humanos** ▷ **Creció la violencia contra pueblos indígenas de Brasil durante la pasada década**

▷ *Revela la revista* Latin American Report

Más de cinco mil casos de personas desaparecidas en Argentina desde el golpe de Estado de marzo de 1979

▶ **Una comisión interministerial estudia el informe de la CIDH**

WASHINGTON, 1o. de enero. — Una comisión interministerial argentina proseguirá en los próximos días el estudio del informe elaborado por la Comisión Interamericana sobre Derechos Humanos (CIDH) sobre la situación de tales derechos en ese país, el cual cita, según reveló en su más reciente número la revista *Latin American Report*, más de cinco mil casos de personas desaparecidas desde la toma del poder por los militares que aún gobiernan, en marzo de 1976.

La CIDH, dependiente de la Organización de Estados Americanos (OEA) y cuyos miembros visitaron Argentina en noviembre pasado, espera las observaciones que pudiera hacer el régimen de Jorge Rafael Videla a su informe — que cuenta con un plazo de 90 días que empezaron a contar hace dos semanas — para luego dar a conocerlo oficialmente.

De la corresponsalía

El organismo interamericano planeaba hacer público su informe sobre la situación de los derechos humanos en Argentina durante la pasada asamblea general de la OEA en La Paz, Bolivia, cosa que no pudo llevar a cabo debido a una postergación de la visita de sus miembros al país latinoamericano.

Latin American Report califica de "extremadamente crítico" el informe de la CIDH de 400 páginas, en que — dice — cita más de cinco mil casos de personas desaparecidas por motivos políticos en los últimos tres años, aunque aclara que tales casos son sólo los que los miembros de la comisión de la OEA pudieron recoger a lo largo de su visita a Argentina. La cifra de desapariciones para Amnistía Internacional es de casi 15 mil.

En otro orden de cosas, las agencias *Prensa Latina* y *AFP* informaron que la Confederación Socialista Argentina emitió hoy un comunicado en el que se pronuncia contra las bases políticas propuestas por las fuerzas armadas para el futuro de la nación, así como la política económica del gobierno castrense, a la vez que reclama la libertad de todos los presos, políticos y gremiales sin proceso, la anulación de la recientemente promulgada legislación laboral — repudiada por antipopular por numerosas agrupaciones de trabajadores y la más importante central obrera, la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA) — y aboga por la plena vigencia del Estado de derecho y la defensa de la escuela pública y la autonomía universitaria, amenazadas por los militares.